

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES, LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE DU JOURNAL.

TEMPERATURE. Du 1er septembre 1908. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue Canal, N.-O., Lne.

EN CHINE. Quoique le territoire des Etats-Unis soit interdit à ses nationaux, que, seuls, ceux qui y étaient installés avant la loi d'exclusion votée par le Congrès...

ne vient à rien moins qu'à l'hégémonie de l'Extrême-Orient. Forte de l'appui des Etats-Unis les Chinois ne s'en laisseraient pas imposer par les Japonais et tiendraient soigneusement à l'écart ces dangereux voisins.

La question des armements. La question du désarmement, ou pour parler plus justement, de la limitation des armements, vient d'être posée de nouveau en Angleterre et en Allemagne...

L'ATTENTAT ORSINI. Il y a, dans les journaux italiens, une série de révélations sur l'attentat Orsini. Crippli, d'après ce que racontent d'anciens complices d'Orsini, aurait pris part à l'attentat et lancé lui-même une bombe contre Napoléon III.

par la nation, ont toujours tendu, précipitamment, à détruire cette suprématie. Il est évident qu'on ne peut douter de la sincérité de l'Angleterre lorsqu'elle déclare solennellement aux autres puissances: "Fiez-vous à moi: je ne veux pas de la guerre et je n'ai aucun intérêt à la faire."

L'électricité en Egypte. Un professeur américain, le docteur Oady, attribue aux Egyptiens du temps des Pharaons l'invention de la lumière électrique. "On admire, dit-il, dans les tombes royales, ornées sous terre à une grande profondeur, des peintures et des sculptures d'une exécution merveilleuse et si fines qu'elles n'ont pu être faites qu'à la faveur d'un éclairage puissant. Ni les torches, ni les lampes primitives n'ont pu donner cette lumière; d'ailleurs, elles eussent laissé sur les voûtes les traces de leur épaisse fumée; il faut donc admettre que l'ancienne Egypte a connu, sinon l'arc voltaïque, du moins un mode d'éclairage perfectionné."

WEST END. Le beau temps va favoriser la fin de la saison à West End et porter à son comble la vogue de ce joli rendez-vous du bord du Lac.

Edition Hebdomadaire de "L'Abelle". Nous publions régulièrement, le samedi matin, une édition hebdomadaire renfermant toutes les nouvelles, littéraires, politiques et autres, qui ont paru pendant la semaine, dans "L'Abelle" quotidienne.

Dans le Canal de Suez. Aden, 1er septembre.—Les cuirassés "Meine" et "Albatros" qui forment l'avant-garde de l'escadre américaine de l'Atlantique sont partis ce matin d'Aden à destination de Suez.

Retour de Léon Drouet. Léon Drouet, le Néo-Orléanais parti à pied de Los Angeles, Californie, le 22 mai dernier, pour distribuer sur la route des circulaires relatives à l'exposition des manufactures, est arrivé à la gare de l'Union hier à neuf heures 40 du matin.

Accusés d'incendie. Louis Carbalan et sa femme Amélie, qui habitent la moitié du coin de la rue de la République et de l'avenue Tulane, ont été arrêtés hier matin sous l'accusation d'incendie volontaire.

BASE BALL. Nashville, 1; New Orleans, 1.

Conseil Municipal. Le Conseil Municipal a tenu une séance hier à midi. Divers documents communiqués par le maire sont renvoyés au comité comptable et après la lecture des rapports des fonctionnaires et des comités, diverses ordonnances ont été adoptées, entre autres les suivantes:

Ordonnance permettant à Geo. Palmer d'ouvrir un débit de liqueurs à l'angle des rues Claiborne et Première. Ordonnance permettant à J. E. Bernard d'ouvrir un débit de liqueurs à l'angle des rues St-Louis et Dauphine.

Mort subite. William J. McMurray, un commis d'expédition du troisième étage du bâtiment de la rue de la République, est mort hier matin en se rendant à son poste dans un mille de Milwaukee où il demeurait.

MEURTRE. Un nègre du nom de Jesse James a été tué hier soir à sept heures à l'angle des rues Murat et St. Louis. Il paraît que James jouait aux cartes avec trois compagnons en face de la demeure de Richard Simmons, un noir, et qu'il se disputait et se servait d'un langage grossier.

Vente de la Compagnie d'Assurance Germania. La compagnie d'assurance Teutonia a conclu hier l'achat de la Germania Insurance Company, M. Otto T. Maier, président de cette dernière compagnie, a annoncé qu'il se retirait définitivement des affaires d'assurances pour consacrer tout son temps à l'exploitation de ses intérêts à la Grande Ile.

Les élections. Les élections primaires pour le choix des candidats du parti démocrate ont eu lieu hier dans tous les wards de la ville, et malgré l'opposition pour certaines places secondaires dans quelques wards, il n'y a eu que très peu d'intérêt manifesté par les électeurs.

EGZEMA DEMANGE 55 ANS. Souffrit des Tortures Des sa Naissance — Cures Gros Comme des Moutons — Affreux et Travail Presque Impossible — Essayez Vainement Toute Sorte de Remèdes — Enfin COMPLETEMENT GUERI EN 8 MOIS PAR CUTICURA.

Il avait tout fait pour le savoir. A Paris, sans doute. Paris n'est-il pas le refuge de tous ceux qui cherchent l'oubli ou une retraite où ils puissent se perdre dans la foule et, devenus introuvables, échapper au danger où à la honte suspendus sur leurs têtes comme des épées de Damocle?

Feuilleton. L'ABELLE DE LA N. O. NOËLLA GRAND ROMAN INÉDIT PAR CHARLES MEROUVEL PREMIÈRE PARTIE Le Roman d'Hélène XXII JOURS D'ATTENTE

tout ce qui ne se rapportait pas à cette Noëlla qu'elle aimait passionnément et à ce petit domaine de pauvre qu'elle soignait de son mieux et s'efforçait d'améliorer et d'embellir.

d'autres bonheurs. Les saisons succédèrent aux saisons, l'hiver et le printemps revinrent tour à tour sans amener de changement à Santa-Maria.

les trilles et les arpèges de sa harpe et de sa mandoline. Bien à tort. Ils avaient autre chose à faire. Buenos-Ayres, Rosario, Cordoba, la Plata et les autres villes qu'il visitait tour à tour en artiste vagabond, semblaient plutôt à une variété de romanchiel ou de mendiant qu'à un musicien désireux de faire applaudir ses talents, l'accueillirent avec une indifférence dédaigneuse.

une ferme isolée ou dans une bourgade occupée par ses compatriotes. Nombreux sont ceux que la poétique Italie exporte pour chercher fortune au delà des mers où parfois il la rencontrent grâce à leur sobriété et à leur travail aussi opiniâtre que persévérant.

Il avait tout fait pour le savoir. A Paris, sans doute. Paris n'est-il pas le refuge de tous ceux qui cherchent l'oubli ou une retraite où ils puissent se perdre dans la foule et, devenus introuvables, échapper au danger où à la honte suspendus sur leurs têtes comme des épées de Damocle?